
 

 

 

２０２４年６月２６日 
東京臨海 RC   【第１３１８回例会】 

東京臨海北斗 RSC 【第１２６回例会】 

6 月 26 日の卓話 7 月 3 日の卓話 

「2024-2025年度 初例会」 
 

12：25-13：30 
 東武ホテルレバント東京 3階｢龍田の間｣ 

 
 

 
 

「2023-2024年度 最終例会」 
 

18：00-20：00 
 東武ホテルレバント東京 4階｢錦の間｣ 

 
 
 
 
 

≪2024 年 6 月 19 日例会報告≫ 

 東京臨海 RC 第 1317 回 例会   

 東京臨海北斗 RSC 第 125 回 例会 

司会：江副彰人会員 

■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 大貫翔吾議長 

 
■ロータリーソング斉唱「それでこそロータリー」 

：ソングリーダー：太田副委員長 

 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」東京臨海 RC抜萃 Ver.唱和 

：井上副会長 

■来賓・ゲストスピーカー紹介：酒井会長 

 
・本日はガバナー補佐引継ぎ訪問のため、今年度ガバ 

ナー補佐・栗山義広様と次年度ガバナー補佐・山田

太煕様にお越しいただきました。後ほど、ご挨拶を

頂戴します。 
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・ゲストスピーカー 飯野晃司様（東京臨海 RC 会員） 

■ビジター紹介：入澤会員 

 
 井上健士様（フィジー諸島スバ RC） 

■ご挨拶  紹介：酒井会長 

 今年度ガバナー補佐・栗山義広様 

次年度ガバナー補佐・山田太熙様 

■会長報告：酒井会長 

 本日の卓話は、飯野晃司会員のイニシエーション 

スピーチです。 

■幹事報告：柴田幹事 

・今年度最終例会は、6月 26日(水)18時～20時・東武

ホテルレバント東京 4 階「錦の間」にて開催いたし

ます。6月 26日は、お昼の例会はございません。 

■委員会報告 

・小松次期幹事 

 
2024-2025年度初例会は、7月 3日(水)です。当日は 

12時 25分より新旧引継式を開始いたします。 

・伊佐次年度親睦活動委員長 

 
7月 24日(水)18時より親睦家族会を日頃お世話に 

なっております東武ホテルレバント東京様へのお礼

もかねて、東武ホテル様のイベント｢オールディーズ

＆ディスコナイト｣に合わせて開催いたします。 

ご家族様をお誘いいただきましてご参加をお願いい

たします。締め切りは 7月 11日(木)です。 

 

■出席状況報告：坂根会員 

・東京臨海 RC 

 会員数：48名 

出 席：32名（例会場：32名 ZOOM：0名） 

欠 席：16名 

 出席率：69.57％ 

・東京臨海北斗 RSC  

 会員数：28名 

出 席：12名（例会場：10名 ZOOM：2名） 

欠 席：16名 

出席率：42.86％ 

 
■ニコニコ BOX報告：今会員 

 
【東京臨海ＲＣ】 

(ご意向)本日は、次年度ガバナー補佐の山田さんと引

き継ぎに来ました。よろしくお願いいたします。：ガバ

ナー補佐･栗山義広様(東京臨海西 RC) 

(ご意向)皆様と共に東分区、特に江戸川グループの懇

親を深め成長していけるよう、ガバナー補佐として精

一杯努めて参ります。次年度より一年間、どうぞよろ

しくお願いいたします。：次年度ガバナー補佐・山田太

熙様(東京江戸川中央 RC) 

(ご意向)ガバナー補佐、引継ぎよろしくお願いいたし 

ます。飯野さん、イニシエーションスピーチ楽しみに 

しています。：酒井会長、井上副会長、柴田幹事、佐久 

間会員、入澤会員、佐藤会員、村社会員、工藤会員、 

寺田会員、須藤会員、坂根会員、秋田会員、萩原会員、 

坂本健太郎会員、尾身会員、江副会員、内海会員、大西 

会員、伊藤会員、櫻田会員、山田晃久会員、太田会員、 

白幡会員、松村会員、田村会員、小松会員、岩楯会員、 

荒井会員、伊佐会員、坂本康朋会員、今会員 

 
 

【東京臨海北斗ＲＳＣ】 

(ご意向)本日イニシエーションスピーチ、飯野さん 

よろしくお願いいたします。：大貫議長、竹下会員、 

上村会員、吉成会員、樋口会員、椎橋会員、倉田会員、 

笹島会員、沓澤会員、白井会員 

 
 

東京臨海ＲＣ 

【31 件 60,000 円 今年度累計 1,708,000 円】 

東京臨海北斗ＲＳＣ 

【10 件 10,000 円 今年度累計 340,000 円】 
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■卓 話  （紹介者：江副彰人会員） 

「イニシエーションスピーチ」 

東京臨海 RC会員 飯野晃司様 

 
■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 大貫翔吾議長 
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東京臨海ロータリークラブ 

会長 酒井教吉 

 

2023-24年度会長を務めさせていただきました。皆さん 

のご尽力、ご協力をいただきなんとか 30周年年度を終 

了することができました。本当にありがとうございま 

した。 

わたしのターゲットは「ロータリーに気づいて活用し 

ていこう!」でしたが、ロータリーを今まで以上にご理 

解いただき、活動することで感じていただいたのでは 

ないかと思います。 昨年の５月連休明けに猛威を振 

るったコロナも２類から５類になり、動きの制限がな 

くなり、思う存分動くことができた１年になりました。 

30周年記念イベントでは「船堀駅前、石碑の寄贈」（8/09） 

から始まり「創立 30周年記念例会・祝賀会」（9/13） 

｢臨海南チャーターナイト」（10/28）などの記念行事 

が続きました。 

また、奉仕活動では地区補助金を使い初めて行った 

｢江戸リバークリーンフェスタ」（8/6）「パラボール」 

（10/25）「オレンジボール」(11/12,26)を行い、前半戦 

はイベントの多いスケジュールでしたが、皆さんも 

お忙しい中参加いただき、ありがとうございました。 

さらに「忘年家族会」(12/6)「親睦旅行」(4/5,6)や「地 

区懇親ゴルフ決勝大会」など楽しい親睦活動ができ、 

本当にうれしいです。 

一方、増強では６名の新入会員の方々にご入会いただ 

き、歓迎会も２回できました。 

これは本当に素晴らしいことだと自他とも喜ばしいこ 

とです。（地区からの評価も高い）このように様々な活 

動が充実できたことをわたしが自信をもって言えるこ 

とは、一重に皆さん全員の多大なるご尽力の賜物と 

感謝する次第です。 

最後に１年滞りなく終了できたことについて、心から 

御礼申し上げます。どうか皆さんにおかれましてもロ 

ータリーをいっそう活用していただき、ますますご発 

展されることを祈念し、退任の挨拶とさせていただき 

ます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京臨海ロータリークラブ 

副会長 井上晴貴 

 

 

今期の皆様には、非常に多くの行事に参加していただ 

きました。また、多くのお仕事を振り分けさせていた 

だき、多大なるご協力を頂きました。 

誠に感謝いたします。 

様々な活動内容から、ロータリークラブの醍醐味で 

ある「親睦」にも繋がったと感じます。 

出席人数は、徐々に増えつつありますが、まだ参加で 

きていない会員や、多忙な会員もいるために、ぜひ次 

年度は都合をつけて参加していただきたく思います。 

参加することで楽しさを覚えますが、参加しないと逆 

に遠ざかっていきます。 

活気のあるクラブづくりと、自事業活性のために臨海 

グループの様々な力を役立てて、今後のクラブライフ 

をお楽しみいただけたら幸いです。皆さまで盛り上げ 

ていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

東京臨海ロータリークラブ 

幹事 柴田 剛 

 

皆様、御周知のとおり 2023-2024年度はクラブ創立 30 

周年にて、周年記念事業が数多く開催されました。 

そこに関わる打ち合わせや調整を斉藤実行委員長のも 

と多数行いました。 

例年に無い猛暑の中、船堀駅前記念碑建立除幕式、江 

戸リバークリーンフェスタなど、大汗をかいて行った 

事が思い出深いです。創立 30周年記念例会、参加者 200 

名を超える大きなイベントで司会・進行という大役を 

仰せつかりました。ほとんどが初めての経験にて余裕 

なく緊張もあり、不手際が有った事をお詫び申し上げ 

ます。しかしながら SAA委員や携さわって頂いた皆様 

の御協力もあり無事に開催出来ました事、心より感謝 

申し上げます。 

酒井会長年度ターゲット「ロータリーに気づいて活用 

していこう」ですが、年度が変わっても継続・実践する

ことで、クラブや自事業の発展に繋がると思います。 

1年を通して貴重な体験をさせて頂き、成長出来た事 

が多々あります。心より感謝申し上げます。 

クラブ運営など引続きロータリー活動に尽力して参り

ますので、今後共よろしくお願い申し上げます。 

退 任 挨 拶 

挨  
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東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ 

議長 大貫翔吾 

 

皆様、今期一年間誠に有難うございました。 

私が今期議長を努めさせていただいた一年間を振り返 

ると、様々な行事や活動があったと思い返します。 

奉仕活動の中で特にインパクトがあったのが、江戸 

リバークリーンフェスタで地域と一体になった大規模 

なボランティア活動でした。 

それから、東京臨海 RC創立 30周年記念碑の建立除幕 

式や記念例会・祝賀懇親会と、歴史ある周年行事にも 

立ち会う事が出来、貴重な経験をさせていただきまし 

た。 

忘年家族会においては、衛星クラブからのご家族参加 

者が増え、より一層活気に溢れ盛大に楽しませていた 

だきました。 

今年は元旦早々に能登半島地震や飛行機接触事故等の

波乱の幕開けでしたが、ロータリアンとしての本来の

目的意識を強く実感する機会でもあり、この一年間の

活動を通じて本当に色々な体験をさせていただきまし

た。 

本日で私の議長年度が終わり、来期からは新たに樋口

議長年度のスタートとなります。 

私にはない特化したコミュニケーション能力を最大限 

活かしてもらい、この衛星クラブを更に成長させてい 

くため、引き続き皆さまのご協力を賜ります様、よろ 

しくお願いいたします。 

 

         

         

         

         

        東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ 

        副議長 樋口義之 

         

北斗 RSC にも理事会が発足し、各会員においても今ま

で以上にロータリアンとしての自覚が芽生えた一年に

なったと感じています。 

大貫議長のターゲット「心を一つに協同したクラブ活

動を」を念頭に例会や奉仕活動・周年行事への出席率

向上にも繋がりました。 

親クラブの東京臨海ロータリークラブを始めとした諸

先輩方にも温かいお心遣いを頂き、参画意識を持った

クラブ運営も形になりつつあると感じています。 

次年度には 5 周年という一つの節目を迎えます。会員

各位がロータリークラブに興味を持ち、理解をし、積

極的に参加する事が大切になります。 

北斗 RSC の成長、会員個々の成長、その先の自事業の

発展に繋がる一年にしていければと考えています。 

一年間本当に有難うございました。 

 

   

 

 

東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ 

幹事 笹島弘隆 

 

今年度は、北斗 RSC にとって一つの大きな変化を迎

えた年となりました。コロナ禍も落ち着きをみせ、

関わる行事も増えました。 

初めて北斗 RSC 会員から選出された大貫議長を幹事

としてサポートし、『心を一つに協同したクラブ活動

を』というターゲットを念頭に置いた活動を、手探

りではありましたが、新設された北斗 RSC 理事、役

員、委員会メンバー一丸となって邁進した一年だっ

たと感じております。 

次年度につきましては、樋口議長を盛り立てて、臨

海 RCともしっかり連帯しながら北斗 RSC副議長とし

て楽しいクラブ活動の下支えをしたいと思います。 

もちろん臨海 RC主催行事のみではなく北斗 RSC単独

での活動や交流なども楽しみにしています。まずは

自分自身がクラブ活動を楽しみ、その楽しみを共有

できるような環境づくりをしていきたいと思います。

１年間、本当にお世話になりました。 

幹事としていたらないことも多々ありましたが、私

にとっては良い学び、経験の機会でした。 

ありがとうございました。 


